

Polsek Pagelaran Gelar Patroli Lautan Biru untuk Antisipasi C3 dan Gang Motor

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 11, 2024 - 21:36



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Pagelaran, Polres Cianjur Polda Jabar melaksanakan kegiatan Patroli Lautan Biru. Kegiatan ini dilakukan oleh AIPDA Deni Ramdani dan BRIPKA Haris Ginanjar pada hari Kamis, 11 Juli 2024. Patroli tersebut bertujuan untuk mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan

Curanmor) serta gangguan dari geng motor yang meresahkan masyarakat.

Patroli Lautan Biru ini melibatkan pengawasan ketat di area-area yang dianggap rawan, termasuk jalan-jalan utama dan kawasan pemukiman. Petugas juga melakukan dialog dengan masyarakat untuk memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan melaporkan segala bentuk aktivitas mencurigakan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, S.E., S.H., menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam mendukung upaya polisi menjaga Kamtibmas. Kolaborasi ini diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kriminal dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

AIPDA Deni Ramdani dari Polsek Pagelaran menyatakan bahwa mereka terus berupaya untuk menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif. Salah satu tindakan pencegahan kami adalah patroli Lautan Biru ini untuk mencegah kejahatan dan geng motor yang dapat mengganggu kenyamanan masyarakat.

"Selain melakukan patroli, kami juga berdialog dengan masyarakat untuk meningkatkan kesadaran mereka tentang pentingnya keamanan lingkungan. Kami berharap masyarakat bisa lebih proaktif dalam melaporkan kejadian yang mencurigakan," kata BRITKA Haris Ginanjar dari Polsek Pagelaran.

AKP Isep Sukana, SE, SH, Kapolsek Pagelaran, menyatakan bahwa patroli Lautan Biru merupakan bagian dari upaya kami untuk menjaga Kamtibmas di wilayah kepolisian Pagelaran. Untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman, kerja sama antara polisi dan masyarakat sangat penting.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. menyatakan bahwa dia sangat mengapresiasi tindakan yang diambil oleh Polsek Pagelaran dalam melakukan patroli ini. Kita dapat menghentikan kejahatan dan menjaga keamanan di wilayah ini dengan adanya kerjasama yang baik antara petugas dan masyarakat.

Patroli Lautan Biru diharapkan menjadikan wilayah hukum Polsek Pagelaran aman dari ancaman kriminal dan membuat masyarakat dapat menjalankan aktivitas sehari-hari dengan tenang dan nyaman.